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Die Neugestaltung der Güterstrasse und des Tellplatzes kommt langsam voran. Parallel da-
zu steigt der Unmut der betroffenen Quartierbevölkerung. Die vorgenommenen Umbauten 
weisen nämlich noch viele Mängel auf. So wurden zum Beispiel die Strassenränder der  
Güterstrasse wannenartig angelegt, was sich für Velofahrerinnen und Velofahrer als sehr 
gefährlich erweist und für die Strasse mit einem Kinderwagen überquerende Mütter eine 
Zumutung darstellt. Hinzu kommt, dass an vielen Stellen die Trottoirränder durch unnötig  
hohe, nicht abgerundete und dadurch gefährliche Granitblöcke abgegrenzt werden. Beim 
Tellplatz wurde das Blumenbeet durch einen gelbfarbigen tartanartigen Belag ersetzt. Der 
wenig ästethisch wirkende Bodenbelag lädt nicht zum Verweilen ein, wodurch die Erreichung 
des Ziels, aus dem Tellplatz einen Begegnungsraum zu schaffen, in Frage gestellt ist. 

Der Fragesteller fragt deshalb die Regierung an, ob sie bereit ist, gemeinsam mit der Quar-
tierbevölkerung die sich nun zeigenden Mängel am Projekt Boulevard Güterstrasse/Umbau 
Tellplatz rasch zu beheben. 

 Christophe Haller 


